

Der Vorsitzende, KTM Steiner, stellte den ordnungsgemäßen und fristgerechten Versand der Einladung fest. Er begrüßte die Ausschuss-Mitglieder und die Verwaltung, insbesondere Herrn Hahlen, der seit dem 01.08.2022 als neuer Umweltdezernent auch für den Ausschuss für Planung und Verkehr zuständig sei. Er wies darauf hin, dass Frau Rosenstock als Leiterin des Referates Wirtschaftsförderung und Strategische Kreisentwicklung auch weiterhin für Planungsthemen zuständige Ansprechpartnerin sei und Herr Dezernent Dr. Rudersdorf die Verwaltung im Bereich Straßenverkehr vertrete.